

Turkmenistan (6.-14.Oktober 2008)



Zwar

wurden die meisten meiner Bilder der Jahre 2008/09 irrtümlich bei einem Computerwechsel gelöscht, nur wenige aus Turkmenistan sind mir verblieben. Einige Episoden vom Besuch dieses Landes sind mir aber noch in Erinnerung geblieben.

Dr. Felix Näscher, Landesforstmeister Liechtensteins, und ich wurden von der Michael Succow Stiftung zu diesem Besuch eingeladen. Am 8. Oktober 2008 fand in der Hauptstadt Ashgabat im Beisein des turkmenischen Umweltministers eine internationale Konferenz «Nationalparkprogramm Turkmenistan» statt, in der Felix Näscher und ich referierten. Nationalparke wurden bis anhin in Turkmenistan nicht ausgewiesen. Im Zentrum diesbezüglicher Überlegungen stand das an Iran grenzende Kopetdag-Gebirge.

[Zum Beitrag.](#)